
Sensibilisation

Mon espace santé, en Facile A Lire et à
Comprendre

Inégalités sociales de santé Littératie en santé

L’outil Mon Espace Santé est devenu un incontournable des démarches en santé
numérique. Comment fonctionne-t-il ? Quels sont ses objectifs ? Comment permettre

aux personnes éloignées du système de soin de s’en saisir, afin de favoriser leur pouvoir
d’agir ? Le livret FALC – Mon Espace Santé est un des supports permettant un

accompagnement adapté. Ce livret issu de la méthode FALC (Facile à Lire et à
Comprendre ) a été co-réalisé par Promotion Santé ARA, l'ARS ARA, l'Assurance Maladie

ARA et le GCS ARA.  

Dates de la session :

19 Sep 2025

Format & durée :

Présentiel 1/2 journée - 3h

Lieu :

69 - Rhône Lyon 1er

Horaires :

9h à 12h

Groupe :

15 personnes (2p. max/structure selon disponibilité)

Intervenant.e.s :

K. TOBAL et L. BERGER - Médiatrices en santé à PS ARA

Tarif :

Sans frais pédagogiques grâce au soutien de l’ARS ARA. Les frais de déplacement restent à la
charge des participants.

Contact pédagogique :

louise.berger@promotion-sante-ara.org

Contact administratif :

contact69@promotion-sante-ara.org

S'inscrire

Date limite 15 septembre 2025 dans la limite des places disponibles.

https://www.promotion-sante-ara.org/


Objectifs pédagogiques

Profils des participants

Professionnels susceptibles d’accompagner les personnes éloignées du système de santé dans leurs
démarches en santé numérique.

Programme

Découvrir le livret FALC – Mon Espace Santé pour favoriser la compréhension de l’outil Mon Espace

Santé pour les personnes éloignées du système de santé.

Réfléchir et échanger sur sa posture professionnelle lors d’accompagnements du public dans les
démarches en santé numérique à l’aide de cas pratiques.

Proposer une culture commune entre professionnels de terrain.

Découvrir l’outil MON ESPACE SANTE, ses fonctionnalités, ses intérêts pour le public, ses limites.

Saisir les enjeux du numérique en santé dans la posture professionnelle à l’aide de cas pratiques.

Comprendre les bénéfices de la méthode FALC, Facile à Lire et à Comprendre.

Au programme de cette matinée :  


